



Une journée à Lille

Le mardi 18 juin 2019, nous avons fait une sortie à Roubaix et à Lille. Nous avons commencé la journée au musée de la manufacture de Roubaix. le guide nous montré comment fonctionnait le premier métier à tisser puis nous avons vu d'autres machines qui étaient moins anciennes. Il nous a ensuite montré comment les machines avaient évolué.

Quand la visite fut terminée nous avons repris le bus pour aller dans un parc où nous avons mangé (et où on a bien ri !).

Ensuite en route pour la visite du Vieux Lille. Nous nous sommes rendus à l'office du tourisme. Une guide nous y a rejoint et nous a emmenés dans le Vieux Lille pour nous parler de la ville. Elle nous a expliqué que Lille, autrefois, avait été une île d'où son nom. Nous avons découvert l'histoire de la Grand Place, avec sa Vieille Bourse. Nous nous sommes dirigés ensuite vers l'Opéra, pour enfin rejoindre la Cathédrale de la Treille où nous avons découvert sa façade bien particulière. En entrant à l'intérieur nous avons eu une surprise en regardant la façade. On voit à travers le marbre ! Ça laisse passer la lumière. La visite a duré 2 heures.

Avant de repartir à Souchez, nous sommes passés voir la Gare Lille Flandres.

Nous avons passé une très bonne journée.

Crystale, une élève de CM2



